

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #615

¡Hay Progreso con el alumbrado público de Girón!

En lo que va de 2018, Iluminación San Juan (ISAG) recibió 109 solicitudes por parte de los gironeses para arreglar lámparas o realizar podas en pro de mejorar la visibilidad en los diferentes sectores del municipio.

De los reportes hechos, 70 ya fueron atendidos por la empresa local. Uno de ellos se registró en el barrio El Progreso, donde ocho luminarias ubicadas en la cancha de microfútbol fueron reparadas.

"De esta manera se alejan los viciosos que llegan cuando todo está oscuro. Nos alegra saber que responden de inmediato las peticiones que hacemos a través de cartas", manifestó el solicitante Guillermo Garcés.

La invitación es para que ante cualquier anomalía respecto al alumbrado público se comuniquen al 6464646 o hagan la denuncia en las redes sociales de la Alcaldía de Girón.

Enero 24 de 2018

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6